

**MAUTHAUSEN**  
MEMORIAL | KZ-GEDENKSTÄTTE



**#WeRemember**

Die KZ-Gedenkstätte Mauthausen unterstützt die Kampagne [#WeRemember](#), die 2017 vom Jüdischen Weltkongress und der UNESCO ins Leben gerufen wurde, um das Andenken an die Opfer des Holocaust zu ehren.

Setzen auch Sie anlässlich des Holocaust-Gedenktags am 27. Jänner (Jahrestag der Befreiung des KZ Auschwitz-Birkenau) ein Zeichen gegen das Vergessen und beteiligen Sie sich an der UNESCO-Aktion [#WeRemember](#)! Wie? Fotografieren Sie sich/Ihre Gruppe mit dem Schild, posten Sie das Bild auf Social Media mit dem Hashtag [#WeRemember](#) und taggen Sie die KZ-Gedenkstätte Mauthausen. Wenn Sie einverstanden sind, dass Ihre Bilder durch die Gedenkstätte veröffentlicht werden, senden Sie sie bitte an:

*The Mauthausen Memorial supports the [#WeRemember](#) campaign, which was launched in 2017 by the World Jewish Congress and UNESCO to honor the memory of the victims of the Holocaust.*

*On the occasion of Holocaust Remembrance Day on 27 January (anniversary of the liberation of the Auschwitz-Birkenau concentration camp), you too can set an example against forgetting and take part in the UNESCO campaign [#WeRemember](#)! How can you do it? Take a photo of yourself/your group with the sign, post the picture on social media with the hashtag [#WeRemember](#) and tag the Mauthausen Memorial. If you agree to your pictures being published by the Memorial, please send them to:*



[info@mauthausen-memorial.org](mailto:info@mauthausen-memorial.org) 

## **Markieren Sie uns / tag us on Social Media**



[@Mauthausen Memorial / KZ-Gedenkstätte](#)



[@mauthausenmemorial](#)